

TESTAMENTO 2023

SOY EL VIEJO 2023

Que agoniza lentamente
Y les digo aún consciente
Que con saña y con maldad
A toda la humanidad
Les traje guerra y maldad
Que al mundo mueve y remueve
Que trae dolor y muerte
Y deja al planeta inerte

Hasta aquí llegó mi vida,
Mi existencia está abatida
Sé que pronto moriré
Y al otro mundo me iré
Que vengan notario y juez
Que es mi fin en este mes.

Fui político, no miento,
por eso aprendí a mentir
y disfrutar del momento
Nunca a mi pueblo servir.

Y en esta linda aventura
Forjé una gran fortuna.
Nunca pude ser honesto
Siempre fui vil deshonesto.

No aguanté la tentación
Y caí en la corrupción
de la gran revolución.
Esa fue mi maldición.

Ahora, mil viudas lloran
y todas juntas imploran
que este viejo, estando cuerdo
les deje algún recuerdo.

Ya no aguanto tantos males,
mis horas están contadas,
pero antes, quiero dejarles,
unas cuantas pendejadas

Y aquí va mi testamento
Escrito con sentimiento
Le juro que no ya no miento

En este duro momento

A MI JOVEN PRESIDENTE

Le dejo de forma urgente
Un gran manual de oratoria
Para que cambie la historia

También le dejo un consejo
Pa que no se haga el pendejo
Y no haga pactos dudosos
Con políticos tramposos

A LA VICE, INMADURA

Con amor y con ternura
De vuelta el ticket le dejo
Y regrese de tan lejos.

A ESOS ASAMBLEÍSTAS

cristianos y socialistas
Muchos son mal cristianos
Y malos ecuatorianos.

Yo les dejo el desprecio
Nunca jamás el aprecio
De los buenos ciudadanos.
Y buenos ecuatorianos.

A ESE EXPRESIDENTE

Correa el que está ausente
Por corrupto lo maldigo
Y le repito y le digo
Que se deje de joder
Por su ambición de poder.

A LA FISCAL GENERAL

Ecuatoriana ideal
Que lucha por su Ecuador
Con tesón y pundonor
Le dejo con mucho amor
Toda gloria y todo honor.

Operativo Metástasis
Es limpieza, es catarsis
Del sistema judicial
Y del sector policial.
Allí hay mucha corrupción
Y una gran putrefacción

Que rechaza el Ecuador
Lleno de ira y furor

Y en la política igual
en la Asamblea tal cual
En las alcaldías también
Y en prefecturas igual.

¡Viva viva, la Fiscal!
Esa mujer sin igual
Que luche hasta el final
Para acabar tanto mal.

AL SISTEMA JUDICIAL

Con toga de tanto mal
Le dejo mi maldición
Por su enorme corrupción

A LOS JUECES Y FISCALES

Que cayeron a raudales
Por pillerías de vivos
En el mega operativo
Que sean sus sepulturas
Las cárceles más seguras.

A MI ALCALDE, EL JHONCITO

Le dejo un trajecito
para que luzca mejor
y tenga mejor olor.

También le dejo asesores
y unos cuantos abogados
Pa que salga bien librado
De juicios y de reclamos

A mis hijos concejales
Yo les dejo a raudales
Porcentajes en las obras
Que ganan con maniobras

A QUEMARLES EN LA HOGUERA

La tradición es quemar
todo aquello que no vale,
que nos impide avanzar
esto a decir equivale
la demagogia y mentira

que la política inspira.

Y también la corrupción
monstruo de gran apetito
gran codicia y ambición
que roba todo, todito.

A quemarles en la hoguera
en una ardiente caldera.
Movimientos y partidos
con dineros mal habidos
engordaron sus bolsillos
a quemarles a los pillos.

Que se vuelvan chicharrón
lo digo con gran pasión
los que sin pudor robaron
los que al pueblo asaltaron

En el fuego han de arder
los narcos y su cartel,
los que sembraron terror
muerte, violencia y rencor
en mi patria el Ecuador.

Todos los que se enquistaron
en las huestes militares
en las filas policiales
para actuar muy a sus anchas
y mancillarlas con manchas.

También deben ir al fuego
las mentiras desde luego
los recursos malgastados
y los dólares robados
por corruptos nacionales
y también por los locales.

DESPEDIDA

Siento que me llegó el fin,
del uno al otro confín.
recuérdeme con cariño,
pues fui blanco cual armiño

Con cinismo yo declaro
Que he sido bueno y honrado,
aunque bastante salado.

Les dejo con frustración
Les dejo desilusión
Y a montones corrupción

Me llevo vuestra ilusión
Les dejo enfermedad
Ansiedad y soledad
Mascarillas y vacunas
Griteríos y tumultos.

Les dejo crisis fiscal
Desempleo abismal
quedan temores, cautelas
quedan de miedo estelas

Se acabaron las certezas
a dudar de las promesas
fin de viejas convicciones
solo nos quedan ficciones

A vivir de ilusiones
y cuidar lo que se tiene
hay que mirar lo que viene
como una época distinta,
con la maldad ya extinta
que se acabe lo fatal
que no impere lo anormal

En este último instante,

solo estoy y agonizante.
Me asaltan mil pensamientos
y otros tantos sentimientos
solo estoy y agonizante.
Se aproximan ya las doce,
y se acaba ya mi goce.
Lanzan mis viudas gemidos;
y a ustedes yo les pido
que no me echen al olvido.

Veo el fin del veintitrés
Que queda todo al revés.
Y me siento impotente
Se me caen ya los dientes
En estas horas dolientes.
El tiempo es inclemente
Mi agonía es persistente...

En este mi fin perruno
Solo estoy, no está ninguno

Hoy, cogidos de las manos
Como muy buenos hermanos
Digamos todos a una
Bajo la luz de la luna
Viva, viva el año entrante

Que sea muy fulgurante
Que tenga cada habitante
Salud, dinero ya mor
Lejos de todo temor
Y mucha felicidad
En la nueva realidad
Del 24, mi edad.